



14 Pièces

349 m²

Réf. 3665

630 000 €

Riocard

Maison à vendre (33220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité à Bordeaux & Beyond et dans un cadre magnifique et paisible, cette fantastique propriété offre environ 350m² d'espace habitable. Nichée dans son jardin, dans un environnement magnifique à seulement 15 minutes au sud de la ville historique de Saint-Foy-La-Grande, la propriété se trouve à l'extrémité d'un chemin de campagne non traversant pour garantir une intimité totale. La propriété comprend 6 chambres ainsi que des salles de bains et des toilettes privées, un beau salon, une salle à manger et une cuisine familiale. La propriété est accompagnée d'une grange ouverte, d'une ...

Exclusive to Bordeaux & Beyond and set in a beautiful and peaceful setting, this fantastic property offers approximately 350m² of living space. Set within its garden, in a stunning environment only 15 minutes south of the historic town of Saint-Foy-La-Grande, the property sits at the end of a no-through country lane for guaranteed total privacy. The property comprises 6 bedrooms as well as private bathrooms and toilets, a beautiful living room, dining room and family kitchen. The property comes complete with an open barn, a large swimming pool and total tranquility in a setting that will ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

